

## Paco Sánchez es nombrado candidato a la alcaldía de Elda por Ciudadanos

17/04/2015



Paco Sánchez será el candidato de Ciudadanos a la alcaldía de Elda. Este nombramiento oficial se ha realizado esta mañana, viernes 17 de abril, en el Casino Eldense, en un acto en el que se ha acabado con las dudas sobre quién sería el escogido como alcaldable por la agrupación para las elecciones municipales del próximo 24 de mayo.

En el acto de presentación de esta candidatura han participado el propio Paco Sánchez, el coordinador de Ciudadanos en la provincia, Emigdio Tormo y el subdelegado territorial de Ciudadanos, Luis Crisol. Sánchez ha destacado que ninguna de las 25 personas, 15 mujeres y 10 hombres, que forman la lista de Ciudadanos se dedicará exclusivamente a la política, sino que compaginarán sus actuales trabajos con la política, puesto que "en orden de importancia, primero va la familia, después el trabajo y la política; no hay que vivir de la política, sino ayudarla para conseguir recuperar Elda".

El programa que presentará Ciudadanos en la ciudad estará "basado en la gestión y en las personas", señaló Sánchez. Sobre la lista que lo acompañará en las elecciones, Sánchez ha indicado que "es gente que no ha estado previamente en política" y ha añadido que son

personas con formación y experiencia en sus sectores.

Tormo ha señalado que se ha designado a Sánchez porque es "una persona preparada, que ha escogido a un equipo que dará un juego democrático importante" y que "no importa de dónde venga, sino hacia dónde vamos". Cabe destacar que Sánchez se presentó para ser alcalde por UPyD en Elda, donde, según Emi Miralles, coordinadora local de Ciudadanos Elda "militó hasta la semana pasada".

El coordinador de Ciudadanos en la provincia ha hablado también sobre la polémica que ha surgido en torno a unas posibles primarias, y ha indicado que habló con César González, quien tenía su apoyo, pero que "se le pidió que dejase mucho antes su acta como concejal para poder entrar a Ciudadanos, y lo ha hecho cuando le ha interesado". Paco Sánchez ha asegurado que estuvo en contacto con González, pero que este le dijo que "necesitaba la política como medio de vida, y yo no juego a eso".

A Sánchez le siguen en los primeros puestos la economista María Dolores Esteve, la licenciada en ADE, Catia Bonilla, Cristina Juan Ortuño, ingeniera de Obras Públicas y el licenciado en ADE, Ángel Navarro.

El coordinador de la provincia ha aclarado que "en Elda no ha habido primarias porque alguien no ha querido que se hagan, se nos amenazó con dinamitar el partido desde dentro, por lo que decidimos cortar de raíz" y ha lamentado que Emi Miralles no haya aceptado esta decisión.



## Coordinación Elda

Emi Miralles ha asegurado a este medio que ningún miembro de la agrupación se ha puesto en contacto con ella para comunicarle el nombramiento de Paco Sánchez como candidato, así como tampoco ha hablado con él. Miralles ha destacado que hay un "desprecio y una falta de ética hacia la humilde militancia eldense por parte de la dirección del partido a nivel provincial, regional, y nacional" y ha señalado que "cerraron todos los canales para que no pudiéramos contactar con nadie".

Miralles ha confirmado que en ciudades con menos de 150 afiliados se puede designar a un líder por imposición "pero es inadmisible legalmente si ya hay unas primarias convocadas, cosa que ocurrió en Elda, donde se convocaron elecciones el día 7 de abril y el 9 fue nombrado Paco Sánchez como candidato".

La coordinadora local de Ciudadanos, tras afirmar que va a dejar el partido, ha señalado que "ninguno de los candidatos bendecidos estaban afiliados a Ciudadanos" y ha añadido que "solo nos resta hacer valer en los juzgados la anticonstitucionalidad del proceso".